

2024年度会長からのメッセージ

みなさま、PTAの本部役員をやりませんか？
本部役員、と聞くと堅苦しい印象があるかもしれません。
コアメンバー、と聞くと少し印象が和らぎますでしょうか。

PTA自体、あまり良い印象を持たれていない方もいらっしゃると思います。
それはなぜでしょうか？
昔ながらの熱血・教育ママ・ベルマーク！という昭和の印象が強いからだと推察されます。
ただ、時代は令和です。
やる気に満ち溢れている方だけでは、ありません。
熱量に差があるのは当然、そのような多様性を大事にしていく時代です。
それ必要？と感じていることは、変えていける時代です。
その様なことを大事にしながら、運営していきましょう。

学校・生徒・教員、これらに関して、どの位ご存じでしょうか？
PTAの会報誌を年に2回ほど発行していますが、ご覧になりましたでしょうか。
場合によっては、お子さんの大きな重すぎるリュックの肥やしになって、存在すらご存じでないご家庭もあるかも知れません(少なくとも私は見たことがありません・・)。
その紙面もかなりの情報量なのですが、コアメンバーになりますと更に、リアルな現場を見ることができます。
前会長の言葉を拝借しますと、「目撃者」になれます。

お子様が小学生の時に、親子ともに恋焦がれた学校。
合格発表の時の興奮感。
思い出してください。
その学校に、みなさまは携わることができます。
はっきり言って、この様なチャンスを逃す手はありません。
お子さんの在学期間は有限です。
いつの間にか大きくなり、まるで独りで育ってきた感を出してきます。
その中で、親として学校と生徒に関わられて、会話のネタにもなる。
その様なツールとして捉えていただいても良いと、私は思います。

さて、改めてアナウンスさせていただきます。
PTA本部役員に、なりましょう！